
NEWS

**Zu Besuch beim Erfinder des Fernsehens**

Exkursion des Bachelor IBW und Master MAG zur Loewe Technologies GmbH in Kronach

21.11.2017 | Studierende des Bachelors Internationale Betriebswirtschaft mit Vertiefung Finance, Accounting, Controlling, Taxation (FACT) sowie des Masters Auditing, Finance und Governance (MAG) der Hochschule Aalen besuchten diese Woche unter Leitung von Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich und Prof. Dr. Robert Rieg die Firma Loewe Technologies GmbH in Kronach.

Die Loewe Technologies GmbH ist der führende deutsche Hersteller von Audio- und TV-Systemen im High-End-Segment und – was viele nicht wissen – der Erfinder des Fernsehers. Das von den Brüdern Siegmund und David L. Loewe im Jahr 1923 in Berlin gegründete Unternehmen kann auf eine bewegte Geschichte zurückblicken.

Nach einer Werksführung konnten die Studierenden detaillierte Einblicke in die Bereiche Personal, Controlling und Finanzen des Unternehmens gewinnen. Hierzu wurden in wechselnden Gesprächsrunden („World Café“) vertiefende Gespräche mit je drei Unternehmensvertretern/-innen aus den jeweiligen Bereichen geführt.

Die Studenten waren sich einig, dass die Exkursion eine tolle Erfahrung war und dass es spannend war, zu sehen wie klassische Vertreter eines etablierten mittelständischen Unternehmens mit den Herausforderungen der Globalisierung, Digitalisierung und des geographischen Wandels umgehen.

Am Nachmittag besuchte die Exkursionsgruppe noch das Brauereimuseum der Brauerei Mönchshof in Kulmbach – „der heimlichen Hauptstadt des Bieres“.

Wir danken Frau Jasmin Wäschenfelder und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Loewe Technologies GmbH für die Möglichkeit der Exkursion.